
あさまやま に ついて 

 

2019.８.８ 

 

 

きのうのよる１０じごろ、あさまやまが ちいさく ふんかしました。 

 

いま、あさまやまには のぼれません。 

 

このあとも すんでいるところまで えいきょうを あたえる ふんかが 

おこる かもしれません。 

 

やくばの いうことを きいて、あぶない ばしょには はいらないで  

ください。 

 

かぜが ふくところでは 「はい」が ふったり、ちいさな いしが とんで

くるので、ちゅういして ください。 

 

あめが ふったときは、 「どせきりゅう」にも ちゅういして ください。 

 

（ふんかによる くうきの ゆれ により、 まどがらすが われる  

かもしれない ので、ちゅういして ください。） 

 

 

きしょうちょう ホームページ 

にほんご  http://www.jma.go.jp/jma/index.html 

えいご  http://www.jma.go.jp/jma/indexe.html 


